
Cheerleaders están con el tiempo en contra:

Apoderadas de las ‘Gárgolas’ necesitan
reunir 5 millones para nacional en Viña
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Por colapso en el sistema de alcantarillado

En forma indefinida
cierran puertas del
Mercado Municipal
Incidente afecta también a la OMIL, dejando a locatarios
y trabajadores del emblemático recinto en la incertidumbre

¡CIERRE INDEFINIDO!.- Durante la jornada de este jueves, grande fue la
sorpresa de la comunidad al ver carteles de ‘cerrado por trabajos’ en las
dos entradas al Mercado Municipal de San Felipe, donde a pesar de no
explicar los detalles del imprevisto cierre, la situación parece que se exten-
derá por varios días, ya que fue un colapso en la red interna del alcantarilla-
do lo que llevó a esta decisión. Los locatarios dieron cuenta este miércoles
de pequeños problemas que presentaba la red, lo cual se confirmó el día de
ayer cuando llegaron a sus puestos de trabajo. Fue de la propia administra-
ción del mercado que se pusieron en contacto con la Autoridad Sanitaria de
Aconcagua, quienes recomendaron el cierre del lugar hasta que se realiza-
ra un estudio previo que determinara el origen del problema.

‘Media Punta’ en México:
Academia de danza
se lució en torneo
internacional
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Hoy parte la Teletón:
Banco de Chile está
preparado para los
aportes de  vecinos
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Con isoterma muy alta:
Nuevo sistema
frontal dejará lluvia
en la alta cordillera
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Vienen nuevos arreglos:
Reclaman por gran
cantidad de fecas
de palomas en
terminal de buses
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Fútbol amateur ARFA:
Fin de semana de
definiciones en los
torneos Regionales
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Hoy en el municipal:
Unión San Felipe
saldrá a pegar el
primer golpe en la
liguilla de ascenso
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‘Car Tuning Club’ San Felipe:
Gran convocatoria
consiguió evento
Tuning en Curimón
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Roberto Carrandi M.

Los Mercedarios

  Fernando Montenegro.  Caballito Blanco (Payador)

Otra cruzada de amor

Está escasa la plata
difícil la situación
pero de todas maneras
hay que hacer la Teletón.

Ablandar el corazón
por el bien de los niñitos
hay que sacar las monedas
hay que romper el chanchito.

Es una obra social
y no es un beneficio
hay lo que se pueda dar
aunque sea sacrificio.

Se hace una vez al año
esta labor tan bonita

en Chile son muchos centros
la institución necesita.

Con un granito de arena
con cariño y mucha fe
serán muchas las personas
que podrán ponerse de pie.

Yo soy un agradecido
y con respeto lo digo
la sanación de mi hija
somos los fieles testigo.

Hay diversas opiniones
y son distintos terrenos
hay que olvidar lo malo
y quedarse con lo bueno.

Es una obra gigante
que promueve don Francisco
el hombre tiene sus años
dejará el camino listo.

Artistas de todas partes
que llegan a cooperar
hay que agradecerle al mundo
que sabe solidarizar.

Al fin queridos lectores
deshojando un pensamiento
hay que partir tempranito
no en el último momento.

Se van los mercedarios y… Lo clási-
co, en la parroquia decían: «No se va a
poder hace la reunión, pues el Padre no
está». No está el Cura, se van los Mer-
cedarios y nuestra Santa Madre Iglesia,
Católica, Apostólica y Romana se va a
la Santa… Cresta. Eso se llama Clerica-
lismo, donde sólo mandan y mangonean
los curas y también muchos laicos que
son «más papistas que el Papa».

El clericalismo ha sido una de las
tantas pifias de nosotros, los católicos, y
muchas otras, pero ahora nos centrare-
mos en esta. Es tal vez lo que ha hecho
más daño a la Iglesia, pues ha reducido
a un sector de la comunidad el poder,
poder que conlleva líneas de trabajo de
formación de catequesis.

La salvación y el mensaje de Jesús,
se dejó a un solo grupo, el cual lo llevó
adelante sin consulta a los otros miem-
bros que componen la comunidad. Sin
ir más lejos, ¿le han preguntado, al me-
nos, a Ud. para el nombramiento de un
Obispo, Párroco, del Papa?, ni pensar-
lo….

Pero volvamos a los Mercedarios y
específicamente a la Parroquia de la
Merced de San Felipe, donde al menos
varios laicos y laicas han salido a la pa-
lestra a ‘gritar las hallullas’. Claro, pero

si no hay más sacerdotes, lo mismo re-
cordarán ha sucedido en Curimón con los
Franciscanos. ¿Y los laicos no pueden
jugar el papel del sacerdote? NO, cómo
se te ocurre, hay que estudiar Filosofía y
Teología…

Acaso no hay laicos comprometi-
dos de catequistas sin grandes estu-
dios de Filosofía. Se ha menosprecia-
do la capacidad de los laicos y su testi-
monio. Los Mercedarios llegaron por
Aconcagua el 1.711, y yo creo que se
han dado el tiempo para preparar un
laicado maduro que tome las riendas
del trabajo que nos encomendó el
Maestro, pues hasta donde yo sé, di-
cen que tiene la pura cara… yo creo
que a los muchachos de la Merced les
hará bien la ida de los Mercedarios y
los echarán de menos, y habrá triste-
za, pero será el gran momento de la
maduración en la Fe y el testimonio de
esa Comunidad… y si llega un sacer-
dote secular «más papista que el
Papa»… échenlo, el obispo no se va a
enojar… y menos el actual. Hombre
fogueado en el barrio del Puerto, en la
Plaza Echaurren, en la Iglesia La Ma-
triz, allí donde los choros se comen sin
limón, ese es Don Gonzalo, mierda…
mi Obispo… y qué jue.

Cristianos para el Siglo XXI

  Marco López Aballay,  Escritor
Contacto: edicionesdelfin@yahoo.es
@edicionesdelfin - marcolopezcultura@gmail.com

La historia de Belizaire

Una particular historia se entreteje
en la vida de Belizaire, quien fuera un
joven esclavo que fue borrado de un
cuadro para, de esa manera, ocultar los
orígenes esclavistas de una familia. El
Museo Metropolitano de Nueva York ad-
quirió un retrato de unos niños de Nue-
va Orleans, el cual es atribuido al pintor
francés Jacques Amans.

La historia cuenta que, durante mu-
cho tiempo, los tres hijos de una acomo-
dada familia de Nueva Orleans, eran los
únicos protagonistas de un cuadro prácti-
camente olvidado. Pero había un cuarto
protagonista: Belizaire, a quien habían bo-
rrado del famoso cuadro que ahora se ex-
pone en los muros del prestigioso Museo
Metropolitano de Nueva York. Para los ex-
pertos en esta materia, este cuadro signifi-
ca la «primera representación naturalista
de una persona esclavizada de la que se
conoce el nombre, en el sur» de Estados
Unidos, donde la esclavitud fue abolida ofi-
cialmente el año 1865. En palabras a la
prensa, la curadora de dicho museo, Syl-
via Yountlo explica así: «se trata de la pri-
mera representación naturalista de una
persona esclavizada de la que se conoce
el nombre, en el sur… No tenemos otra
obra igual en la colección y nos permite
contar muchas historias diferentes, intere-
santes y complejas». El óleo es del año
1837 y la figura en segundo plano del jo-
ven sirviente, enhiesto con los brazos cru-
zados y la mirada extraviada, casi desapa-
reció por completo del cuadro, el cual ha-
bría sido encargado por el padre de la fa-
milia, Frederick Frey, un banquero de ori-
gen alemán radicado en Nueva Orleans.

De los tres hijos de la familia Frey,
dos murieron el mismo año que se pintó
el cuadro, y el tercero unos años después.
Belizaire, el único sobreviviente del cua-
dro, fue vendido nuevamente a dueños
de una plantación de cañas de azúcar, y
según investigaciones históricas, habría
vivido hasta el final del periodo de la es-
clavitud en los Estados Unidos.

«Es increíble, esta historia me pare-
ce fascinante porque es casi como si Be-
lizaire, este niño cuyo nombre descono-

cíamos, se negase a ser borrado». De-
claró a la prensa Jeremy Simien, colec-
cionista que recuperó la obra y la imagen
borrada.

«En cierto modo, él sirve como re-
presentación de una gran parte de la his-
toria que ha sido borrada o sustituida. Y
estoy muy contento de que lo hayan en-
tendido en el Metropolitan», dijo Siemen,
que vendió la obra a precio no revelado.

A principios del siglo XX, cuando el
matrimonio Frey murió y el óleo quedó
en manos de sus descendientes, una
capa de pintura ocultó al adolescente
mestizo.

«Es posible que la familia no se sin-
tiera orgullosa de tener un esclavo en un
cuadro, porque implicaba ser vista como
una familia esclavista. La otra hipótesis
es que no querían una figura negra junto
a sus antepasados blancos», teorizó Syl-
via Yount.

El óleo terminaría en la colección del
Museo de Arte de Nueva Orleans en
1972, donde permaneció durante más de
30 años en depósitos antes de ser ven-
dido en 2004. El 2005, tras ser restaura-
do por un nuevo propietario, reapareció
la figura del joven sirviente.

El cuadro salió del anonimato gracias
a Jeremy Simien, un coleccionista de Ba-
ton Rouge, en el estado de Luisiana (sur)
encantado por las representaciones de
criollos y afrocriollos en el arte de su re-
gión.

Primero descubrió la obra restaura-
da en un sitio web de subastas y luego,
al indagar en el historial de ventas, des-
cubrió la versión alterada vendida por el
Museo de Nueva Orleans. «Pude ver la
imagen a través, pude ver los contornos
(…) realmente me impresionó», dijo a la
prensa. El coleccionista terminó com-
prando el óleo en el 2021 y contrató a
una historiadora especializada, Katy
Shanon, que buscó datos en los archi-
vos de Luisiana para descubrir que el
joven sirviente del cuadro se llamaba Be-
lizaire y había sido vendido junto a su
madre a la familia Frey cuando tenía tan
solo 6 años, en 1828.
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Condorito

Banco de Chile preparado para los
aportes de la comunidad en esta Teletón

Roberto
Quiroga,
gerente
del Banco
de Chile
sucursal
San
Felipe.

• Desde la sucursal local indicaron las dis-
tintas modalidades para la donación de apor-
tes y el horario en el que se atenderá de ma-
nera presencial para el evento solidario que
comienza hoy.-

Ad portas de una
nueva jornada de la Te-
letón en San Felipe y
que va de la mano con
los múltiples eventos
agendados en nuestra
comuna y alrededores,
el Banco de Chile ya se
encuentra preparado
para recibir las donacio-
nes de manera presen-
cial, justamente pensan-
do en el gran show que
se realizará a pasos de
su sucursal.

Según se informó, la
apertura de puertas para
los donativos comenza-
rá hoy a las 20:00 horas
y se extenderá hasta la
medianoche, mientras
que para este sábado es-
tarán operativos a par-
tir de las 08:00 de la
mañana hasta las 00:00
horas, con posibilidad
de extender el horario,

según el cierre del even-
to principal en el centro
y la afluencia de públi-
co que se registre.

Una tradición en
épocas de Teletón, es la
llegada de jardines in-
fantiles y colegios para
entregar sus aportes,
para lo cual el banco ha
establecido que, duran-
te la tarde del viernes,
antes del horario oficial
para la atención de do-
naciones, se atenderá de
igual manera a los pe-
queños que se presen-
ten, así como también se
mantendrá esa atención
especial para ellos.

Otro punto que se
indicó, tiene que ver con
otras modalidades para
los aportes a esta noble
causa, con una caja
auxiliar en el supermer-
cado ‘Jumbo’ de nues-

tra comuna y cajas bu-
zones en las cinco mu-
nicipalidades restantes
de nuestra provincia.
También se dispondrá
de un link tanto en las
aplicaciones móviles
como en los portales de
internet, el cual se debe
‘clickear’ para definir el
aporte digital.

A pocas horas del
comienzo de una nueva
edición de las ’27 horas
de amor’, Roberto Qui-
roga, gerente del Banco
de Chile sucursal San
Felipe, dijo que «acá hay
hartos eventos, princi-
palmente uno, que se va
a concentrar aquí al

lado, afuera de la muni-
cipalidad, que es organi-
zado por la municipali-
dad y que seguramente
va a tener una mayor
afluencia de público en
comparación de eventos
anteriores, especialmen-
te los últimos, donde he-
mos estado más compli-
cados por temas de pan-
demia. Hay una gran pa-
rrilla de artistas que ten-
go entendido que van a
participar en este even-
to, por lo tanto, nosotros
como oficina nos esta-
mos preparando, porque
seguramente va a haber
una alta afluencia de pú-
blico, pero nosotros ya
tenemos hecho los tur-
nos, los horarios, tene-
mos mucha gente que
está inscrita en más de un
turno, para poder apoyar
justamente esta alta
afluencia que nosotros
esperamos que vamos a
tener.

«Eso se mantiene,
históricamente hemos
tenido esa atención y eso
lo vamos a mantener, y
vamos recibir a los niños
en la mañana, donde
nosotros el día viernes
trabajamos en forma
normal, de las 09:00 a

las 14:00 horas aten-
diendo público, lo que
significa claramente que
en ese horario van a ve-
nir ciertos jardines o
colegios con niños más
pequeños y nosotros les
vamos a tener una aten-
ción especial. Ellos nor-
malmente nos entregan
afiches y cosas que nos
ayuda mucho para po-
der adornar la sucursal
y dar un ambiente algo
más distendido. En la
tarde, si bien abrimos a
las 20:00 horas, también
en la tarde, antes de ese
horario, atendemos a
jardines infantiles y co-
legios, que también vie-
nen en las tardes, así que
yo creo que vamos a es-
tar todo el día recibien-
do principalmente a los
niños», añadió.

Finalmente, respec-
to a las otras modalida-
des que existen para la
donación de aportes, el
gerente del Banco de
Chile indicó que «hay
otros bancos que se han
unido a esta causa y tie-
nen ya el link, en donde
uno cuando ingresa, ya
sea a través de las apli-
caciones móviles o de
internet, se tiene que
ingresar al link para

hacer el aporte, que es
muy sencillo y en parti-
cular, nosotros como
banco lo mismo, por
ejemplo, en las aplica-
ciones móviles hay un
link también que dice
aportar, donde uno lo
pincha y define cuál es
el monto que desea
aportar; o sea, están
todas las facilidades
para poder hacerlo.

«En particular en
San Felipe, siempre he-
mos tenido una alta
afluencia de público,
siempre hemos tenido
una alta colaboración,
hay que pensar que no
solamente la comuna de
San Felipe es la que
aporta, sino que las co-
munas aledañas. Es así,
aprovecho de indicar que
nosotros tenemos una
caja auxiliar, en el ‘Jum-
bo’ de San Felipe, pero
además tenemos cajas
buzones y están en las
municipalidades de Llay
Llay, Putaendo, Panque-
hue, Catemu y en Santa
María. Los horarios en
promedio parten el vier-
nes a las 20:00, 21:00
horas en estas municipa-
lidades y terminan entre
las 20:30 y 21:30 horas
del sábado», cerró.

9º 17º

8º 20º

5º 23º

6º 23º

6º 24º

EL TIEMPO                         Fuente: Dirección Meteorológica de Chile
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Remate. Segundo Juzgado Civil de Viña del Mar,
fijó audiencia de remate para el día 22 de noviem-
bre de 2023, 11:00 horas. Juicio caratulado “Coo-
perativa de Ahorro y Crédito Santa Inés Limitada
con Almendras Lobos Guillermo Aurelio y otra” Rol
Nº580-2019. Modalidad telemática por video con-
ferencia mediante plataforma Zoom para subas-
tar un inmueble ubicado en San Felipe, departa-
mento 31, piso 3, Block C3-6, Pasaje Andacollo o
Pasaje 1 N°0209, lote y Copropiedad 5 del Con-
junto Habitacional El Totoral, Comuna San Feli-
pe, individualizada en los planos archivados bajo
los números 129 y 130, Registro de Documentos
de Propiedad de 2002, Conservador de Bienes
Raíces de San Felipe. Inscrito a nombre de doña
Jacqueline Valezka Vega Montenegro a fojas 114
N°148 en el Registro de Propiedad del año 2008
en el Conservador de Bienes Raíces de San Fe-
lipe. Mínimo posturas $9.139.848.- El precio se
pagará al contado, dentro de los tres días hábiles
de efectuada la subasta, mediante depósito en la
cuenta corriente del Tribunal. Caución para parti-
cipar 10% del mínimo, mediante pago directo o
cupón de pago (NO TRANSFERENCIA ELEC-
TRÓNICA NI VALE VISTA) que deberá acompa-
ñarse materialmente al Tribunal, ubicado en Viña
del Mar, Arlegui 346, 4° piso, hasta las 12 horas
del día 20 de noviembre de 2023. En todos los
casos el comprobante debe acompañarse digital-
mente y legible hasta las 16 horas del día 20 de
noviembre de 2023. Se autoriza a los postores que
hayan depositados sus garantías hasta las 12 ho-
ras del día 20 de noviembre de 2023, para que
envíen los antecedentes requeridos al correo elec-
trónico jc2_vinadelmar_remates@pjud.cl sólo
hasta las 16 horas del día 20 de noviembre de
2023. Todo postor deberá tener activa su clave
única para conectarse a través de la plataforma
zoom al link:
h t t p s : / / z o o m . u s / j / 9 9 0 8 4 1 0 8 3 1 9 ?
pwd=ZGgrWGxOWFFUTjl4bjhHSk5qVXdpQT09
ID reunión: 990 8410 8319 Código acceso:
144924
Javier Humberto Armando Fernández
Secretario

Academia de danza ‘Media Punta’ se
lució en torneo internacional en México

Academia de danza ‘Media Punta’ se lució en
campeonato internacional en México.

• Delegación cosechó 30 premios en
la competencia planetaria.-

La academia de
danza ‘Media Pun-
ta’ de San Felipe
tuvo una brillante
participación en el
torneo internacional
de danza en México
disputado hace se-
manas atrás. La de-
legación local cose-
chó 30 premios, en-
tre ellos, destacando
tres de ‘mejores del
mundo’.

Karen Cataldo
Pino, directora de la
academia de danza
‘Media Punta’, co-
mentó que «noso-
tros nos prepara-
mos todos los años

para competir en los
nacionales de una
marca internacio-
nal, la que viaja por
todos los países bus-
cando a las mejores
academias de cada
país. Nosotros pos-
tulamos a unos na-
cionales y esto nos
hizo clasificar, este
año viajamos a
México represen-
tando al país junto
con otras acade-
mias de Chile».

En este mismo
sentido, Cataldo dijo
que «fuimos con
hartas ganas, har-
tas esperanzas, lle-

vamos una delega-
ción de 44 bailari-
nes, de varias cate-
gorías para repre-
sentar al país. Lle-
vamos 36 coreogra-
fías y de esas, obtu-
vimos 30 premios
entre el primer, se-
gundo y tercer lugar
a nivel mundial. Lle-
vamos a competir
modalidades como
lírica, contemporá-
neo, show y jazz, to-
dos esos estilos y ob-
vio, danza folclóri-
ca».

Respecto de
cómo se gestionó
toda esta experien-

cia en Norteaméri-
ca, la directora de la
academia de danza
sostuvo que «finan-
ciamos a través de
autogestión, hace-
mos actividades
para poder viajar y
también recibimos
apoyos, por ejem-
plo, el municipio
nos facilita espacios
para desarrollar
eventos, nos colabo-
ran en cosas técni-
cas, somos una aca-
demia grande y por
eso mismo recibi-
mos autogestión y
el apoyo de noso-
tros».

Toda una trave-
sía que les dejó muy
buenos réditos des-
de los premios, y es
que «nosotros por
primera vez trae-
mos premios impor-
tantes, el mundial
selecciona a diferen-
tes bailarines en dis-
tintas categorías,
esta vez nos traji-
mos el premio a me-
jor bailarina junior,

el premio a mejor
bailarina profesio-
nal y también a me-
jor coreografía del
mundial. Eso fue
muy emocionante
para nosotros, por-
que dentro de todo
el mundo hubo tres
elegidos y son del
valle del Aconca-
gua», cerró la direc-
tora de ‘Media Pun-
ta’.

Estudiantes de cuarto básico
rindieron la prueba Simce

Natalia Leiva, directo-
ra de la DAEM de San
Felipe.

• Desde la DAEM esperan mantener
y mejorar los resultados en compa-
ración a la prueba anterior.-

Estudiantes de
cuarto básico han
rendido la prueba
Simce correspon-
diente al presente
año 2023. El exa-
men de asignaturas
como Lenguaje y
Matemáticas busca
medir los niveles de
aprendizaje que se
tiene en la actuali-
dad.

Desde la Direc-
ción de Administra-
ción de Educación
Municipal (DAEM)
de San Felipe, indi-
caron que esperan
poder mantener y
aumentar los resul-
tados obtenidos en
la medición pasada.
Así lo dijo la direc-
tora, Natalia Lei-
va.

«Desde el miér-
coles estamos con el
Simce, ha sido un
proceso bastante
exitoso, dentro de la
comuna son alrede-
dor de 350 estudian-
tes de cuartos bási-
cos que han rendido
la prueba, ha tenido
un buen comporta-
miento y asistencia
de los estudiantes»,
comentó.

Asimismo, Leiva
indicó que «espera-
mos mantener y
mejorar los resul-
tados que obtuvi-
mos el año pasado
y eso sería ir poco
a poco avanzando

en el proceso de
aprendizaje dentro
de los parámetros
que nos hemos pro-
puesto como
DAEM».

Respecto de
cómo ha sido la pre-
paración para el
examen de este año,
la directora del
DAEM sostuvo que
«este año ha sido
normal, creemos
que nuestros estu-
diantes están pre-
parados, los docen-
tes han puesto todo
su trabajo en el pro-
ceso de evaluación,
y creemos que las
trayectorias educa-

tivas han sido bas-
tante exitosas».

Finalmente, Na-
talia Leiva detalló
que «como DAEM
tenemos la confian-
za que nuestros es-
tudiantes van a ir
avanzando y refle-
jando el trabajo
educativo y la tra-
yectoria educativa
que estamos desa-
rrollando».
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Sistema frontal dejará precipitaciones en la alta cordillera

Cierran el paso Los Libertadores ante anuncio
de precipitaciones en la alta cordillera.

• Nuevo frente arribará la madruga-
da de este viernes al Valle de Acon-
cagua.-

Un nuevo siste-
ma frontal arribará
durante la madruga-
da de este viernes al
valle del Aconcagua,
dejando precipita-
ciones en la alta cor-
dillera, lo que man-
tiene la preocupa-
ción en la zona debi-
do al riesgo que esto
significa. Se espera
que la isoterma se
encuentre alta, in-
cluso por sobre lo
ocurrido en el mes
de junio pasado.

Manuel Vicen-
cio, de @aconca-
guaclima, indicó
que «esta situación
se viene viendo hace
días y está la posibi-
lidad que a primera
hora del viernes co-
mience a precipitar
agua con una isoter-
ma por los 3.400

metros; es decir,
puede llover sobre
la nieve que se ha
acumulado durante
el invierno, y con
esto, disminuir las
reservas y la crecida
de esteros con el au-
mento del caudal».

En este mismo
sentido, Vicencio
llamó «a tener la
precaución del caso
por esta situación
que les comenta-
mos, el nivel de la
isoterma es incluso
un poco más de lo
que ocurrió en ju-
nio».

Respecto de si en
las zonas del valle se
espera igual canti-
dad de agua, el hom-
bre de @agoncagua-
clima precisó que
«es más probable
que llueva en las co-

munas de la precor-
dillera aunque no
con la misma canti-
dad que se espera en
la alta cordillera,
donde también po-
dría haber tormen-
tas eléctricas».

Por su parte, el
delegado presiden-
cial provincial de
Los Andes, Cristian
Aravena Reyes,
sostuvo que se han
realizado las coordi-
naciones respectivas
para evitar contin-
gencias en el marco
de este nuevo siste-
ma frontal.

«Las condicio-
nes climáticas nos
siguen afectando,
estamos prepara-

dos para una iso-
terma alta, para
esta situación, y en
función de todo eso,
realizamos la re-
unión de coordina-
ción entre las direc-
ciones de vialidad
de Chile y Argenti-
na para tomar de-
cisiones respecto
del paso Los Liber-
tadores que fue ce-
rrado a las 21:00
horas del jueves»,
señaló.

Asimismo, Ara-
vena añadió que «es-
tamos haciendo mo-
nitoreo día a día, sa-
bemos que no siem-
pre es la misma for-
ma en cuanto a si-
tuaciones climáti-

cas, en principio, las
precipitaciones se
anuncian para el
viernes, por lo que
originalmente, todo
el día viernes estará

cerrado».
Se espera que

puedan precipitar
cerca de 15 milíme-
tros en las zonas al-
tas de la cordillera.
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Cierran en forma indefinida el Mercado
Municipal por colapso de alcantarillado

Mario Méndez, jefe de
la Autoridad Sanitaria
de Aconcagua, confir-
mó el cierre indefinido
del Mercado Municipal
por la emergencia sa-
nitaria suscitada.

Autoridades estuvieron en el mercado sanfelipeño, en el estudio previo
que buscaba el origen de la problemática.

El Mercado
Municipal
amaneció

cerrado este
jueves,

debido a los
problemas

en la red
interna del

alcantarilla-
do.

Las
cámaras
del
alcantari-
llado se
encontra-
ban
totalmen-
te
obstrui-
das por
grasas y
aceite.

• El hecho que se produjo este jue-
ves, tuvo que ver con la acumulación
de grasas y aceite de la red de aguas
servidas.-

Durante la jornada
de este jueves, grande
fue la sorpresa de la co-
munidad al ver carteles
de ‘cerrado por traba-
jos’ en las dos entradas
al Mercado Municipal
de San Felipe, donde a
pesar de no explicar los
detalles del imprevisto
cierre, la situación pare-
ce que se extenderá por
varios días, ya que fue
un colapso en la red in-
terna del alcantarillado
lo que llevó a esta deci-
sión.

Los locatarios die-
ron cuenta este miérco-
les de pequeños proble-
mas que presentaba la
red, lo cual se confirmó
el día de ayer cuando
llegaron a sus puestos
de trabajo. Fue de la
propia administración
del mercado que se pu-
sieron en contacto con
la Autoridad Sanitaria
de Aconcagua, quienes
recomendaron el cierre
del lugar hasta que se
realizara un estudio pre-

vio que determinara el
origen del problema.

Según se informó, el
hecho se generó por la
acumulación de grasas y
aceite de la red de aguas
servidas, ya que el mer-
cado no cuenta con cá-
mara desengrasadora.
También, al problema se
suma la gran cantidad
de años que tiene el sis-
tema de alcantarillado y
que no responde a las
necesidades actuales,
recordando que antigua-
mente el mercado san-
felipeño no contaba con
cocinerías.

La Autoridad Sani-
taria confirmó un cierre
indefinido del lugar,
mientras se trabaja para
dejar nuevamente de
manera oportuna el sis-
tema de alcantarillado.
Cabe mencionar que el
colapso de la red tam-
bién afectó a otros ser-
vicios, como es el caso
de la Oficina Municipal
de Información Laboral
(OMIL), ubicada a pa-
sos del mercado, en ca-
lle Traslaviña.

Respecto a la inespe-
rada situación que se vi-
vió este jueves y que lle-
vó al cierre del punto
comercial sanfelipeño,
el administrador munici-
pal, Hernán Herrera
Caballero, indicó que
«ha concurrido durante
la mañana (de ayer) la
Autoridad Sanitaria, por
esta emergencia que se
ha presentado en el tra-
dicional Mercado Muni-
cipal, que lamentable-
mente también ha afec-

tado oficinas del muni-
cipio, las cuales perma-
necen cerradas por mo-
tivos sanitarios, trasla-
dando toda la atención
a la Dirección de Desa-
rrollo Comunitario.
Existe un problema con
las grasas que se produ-
cen en el interior, que ha
provocado que el agua,
el alcantarillado haya
colapsado y, en conse-
cuencia, entendemos
que la Autoridad Sanita-
ria ha decretado el cie-
rre del mercado hasta
que no se logre solucio-
nar momentáneamente
esta situación, debiendo
ejecutar trabajos en el
corto, mediano y largo
plazo. Estamos preocu-
pados por esta situación,
es un centro neurálgico
de la ciudad que, ade-
más, está afectando ser-
vicios municipales, los
cuales también van a
permanecer cerrados
hasta la solución defini-
tiva de este conflicto»,
estableció.

Por su parte Mario
Méndez, jefe de la Au-
toridad Sanitaria Acon-
cagua, detalló el proble-
ma originado y confirmó
el cierre indefinido del
mercado. «En virtud del
problema grave que
existe en el Mercado
Municipal de San Feli-
pe, donde el sistema de
alcantarillado se colap-
só internamente, es que

hemos tomado la deci-
sión como Autoridad
Sanitaria, a partir de la
denuncia, incluso de la
autodenuncia que hace
la administración del
mercado, de proceder a
prohibir el funciona-
miento de este estableci-
miento. La verdad es que
no pueden funcionar re-
cintos que tengan activi-
dades comerciales, so-
bre todo de alimentos,
sin la existencia de un
sistema de alcantarilla-
do, sobre todo cuando
existen trabajadores y
existe un barrio que tie-
ne que mantenerse en
una condición sanitaria;
un barrio en un sector
urbano, a dos cuadras
de la Plaza de Armas.

«Entonces, la verdad
es que hoy (ayer) prohi-
bimos el funcionamiento,
eso lo pusimos en ante-
cedentes a las autorida-
des, lo coordinamos con
la Municipalidad de San
Felipe, también informa-
mos al señor delegado
presidencial provincial y
estamos procediendo con
esa medida. Entendemos
que hay trabajos que se
están efectuando, pues
bien, vamos a esperar
que esos trabajos tengan
un feliz término y puedan
resolver el problema de
un sistema de alcantari-
llado público que no está
viable y, por tanto, no
puede haber actividades
comerciales y actividad
laboral en ese punto. Va
a ser indefinido, hasta
cuando se resuelvan las
cuestiones mínimas, su-
ficientes, como para que
el alcantarillado funcio-
ne adecuadamente, don-
de entiendo que ahí hay
trabajos que se están
efectuando por parte de
Esval», aseguró.

También se refirió a
las labores que se deben

realizar en el lugar, las
cuales se enmarcan en
períodos de corto y lar-
go plazo. «Exacto, hay
aspectos en lo inmedia-
to, pero también hay
otros problemas de fon-
do que estamos eva-
luando. Aquí se va a ini-
ciar un sumario sanita-
rio, se hizo recién el le-
vantamiento de actas,
donde se están obser-
vando las faltas y los
problemas que existen,
de tal manera de dar
curso a este sumario,
donde lo inmediato es la
prohibición de funcio-
namiento, cuestión que
es obvia, porque no se
puede funcionar en esas
condiciones, pero tam-
bién queremos incorpo-
rar ahí algunos elemen-
tos que estamos obser-
vando, que tal vez son
soluciones a más largo
plazo y que también de-
ben ser resueltas por
parte de la administra-
ción del mercado», co-
mentó Méndez.

Finalmente, Mirta
Valle, una de las loca-
tarias del Mercado Mu-
nicipal, reconoció la
preocupación que exis-
te entre sus pares por el
indefinido cierre y ex-
plicó la situación que se
produjo durante la jor-
nada. «Soy del restorán
que está al final, muy
antiguo de acá, somos
una familia y llevamos

muchos años acá en el
mercado, yo vengo sien-
do como la cuarta ge-
neración que está a car-
go. Nos complica esto,
nos afecta mucho a
nuestra gente; por
ejemplo, en mi lado hay
diez personas que tra-
bajan conmigo y noso-
tros acá en el mercado,
cada tres meses aproxi-
mados se están hacien-
do algunas mantencio-
nes, se está succionan-
do el agua, donde la
mayoría de los restora-
nes tienen cámara des-
engrasadora y lamenta-
blemente ha ocurrido
esta situación.

«Nunca antes había
sucedido esto, hasta
cuando se hicieron re-
paraciones acá afuera
(repavimentación de
Traslaviña) y ahí empe-
zaron a ocurrir estos
acontecimientos, pero
no se sabe, son deduc-
ciones que uno saca. Se
tomó la decisión de lim-
piar y de succionar las
aguas, y el resultado de
esto fue que las aguas
no salieron, porque la
empresa (Esval) trató
de hacer un hidro lava-
do, que significa que ti-
ran agua a muy alta ve-
locidad, para poder
limpiar todo y que sal-
ga todo por el alcanta-
rillado, y no se pudo,
porque el agua se devol-
vió», complementó.
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Reclaman por gran cantidad de fecas de palomas en terminal de buses

Acá una muestra de las fecas en el piso del ter-
minal.

Palomas en el techo presenciando el día en el terminal.

Dos plumíferas en uno de los andenes del terminal de buses de San
Felipe.

Nelson Leiva, adminis-
trador del terminal de
buses de San Felipe.

Una situación
bastante desagrada-
ble es la que se vive
a diario con las palo-
mas en el terminal
de buses de San Fe-
lipe. Tiene que ver
principalmente con
la molestia que pro-
duce la caída de las
fecas y que a más de
algún pasajero o pa-
sajera ha afectado.

Una persona que
no quiso identificar-
se, nos comentó que
en una ocasión una
persona se cayó; eso
sí, hace la salvedad
que fue porque cayó
agua al piso y al mez-
clarse con las fecas
se tornó resbaladizo.

Cuentan que
hace alrededor de un
año le comentaron al

director de Tránsito
este problema, apro-
vechando de darle
una solución emu-
lando lo que se hizo
en el Terminal Los
Héroes, en Santiago,
donde se instalaron
unas puntas o puas,
evitando de esa ma-
nera que se paren las
palomas, pero «no
ha pasado nada»,
reconocen.

ADMINISTRADOR
DEL TERMINAL

Con esta infor-
mación conversa-
mos con el adminis-
trador del terminal,
Nelson Leiva , se-
ñalando que el mu-
nicipio «ha realiza-
do obviamente un
mejoramiento de

todos los largueros
del techo donde an-
tes las palomas po-
dían circular libre-
mente, pero ahora
están con malla y
viene otra etapa
donde se van a ins-
talar unos pinchos
para que las palo-
mas no puedan cir-
cular por ningún
lado, ese es el obje-
tivo. Sin embargo,
también aquí mu-
chos de los usuarios
las alimentan, hay
gente que junta mi-
guitas, entonces
van generando un
aumento de la po-
blación de palomas
y ellas ya no tienen
miedo de acercarse
al humano, ya
prácticamente es-

tán encima de
uno», comenta.

- ¿Cuándo se
va a poner ese sis-
tema?, porque es-
tamos ahora en
noviembre.

- Yo no puedo
indicar fecha, por-
que eso no está en
mis manos. En todo
caso la alcaldesa ya
aprobó el tema pre-
supuestario para el
2024. Nosotros es-
peramos que próxi-
mamente se puedan
instalar estos y van
a haber unos mejo-
ramientos internos
puede indicar la au-
toridad edilicia en
su momento, pero
se está pensando en
hacer muchos me-
joramientos acá en
el interior del ter-
minal, eso es lo im-
portante, para me-
jorarle a todos los
usuarios muchas
cosas que hay que
verlas, porque real-
mente son necesi-
dades propias del
recinto.

- ¿La gente
igual le comenta a
usted o reclama
por la presenta-
ción del termi-
nal?

- Generalmente
hay reclamos, pero
aquí tú ves que hay
un servicio de aseo,
tratan de lidiar con
mucha gente que
también no bota la
basura donde co-
rresponde. El servi-
cio acá es continuo
24/7, hay otro que es
prestado por la em-
presa Veolia que tie-
ne un funcionario en
un horario determi-
nado; hay lugares
donde pueden depo-

sitar la basura toda
la gente acá. Tene-
mos lutocares, está
la mejor disposición,
pero también nece-
sitamos la coopera-
ción de cada una de
las personas que vie-
nen aquí al terminal
a servirse cosas, pero
que también deposi-
ten la basura donde
corresponde, eso va
a mejorar el diario
vivir acá en el termi-
nal.

- ¿Hay espe-
ranzas que esto se
solucione el
próximo año?

- Sí, porque
como te digo, la se-
ñora alcaldesa ha
venido acá al termi-
nal a ver las necesi-
dades y ha visto,
también ha recibido
la documentación
correspondiente,
donde nosotros
planteamos como
administrador del
recinto, planteo
ciertas necesidades
que son básicas al
interior del mismo.

- ¿Esas rejillas
cuando se pusie-
ron?

- Hace 3 años. Es
una rejilla con malla
que tiene menos de
1 mm y eso es im-
portante porque la
paloma es muy
flexible, es como un
ratón; o sea, se pue-
de meter en cual-
quier parte donde
haya un espacio ella
se introduce, y eso
nos pasaba ante-
riormente y era más
grave que ahora, por
eso te digo que ge-
neralmente la gente
las alimentan y han
aumentado, que se
acerquen acá y la
gente les tira migas,
restos de alimentos,
y eso también es
malo, pero la gente
lo hace en forma de
poder alimentar a
los animalitos.

REZA
Nueve Avemarías durante nueve días seguidos.
Pide tres deseos, uno de negocios y dos imposi-
bles; al noveno día publica este aviso y tus de-
seos se cumplirán aunque no lo creas.
                                                                 G.C.
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Están con el tiempo en contra:

Apoderadas Cheerleader necesitan 5 millones para el nacional en Viña
Con el tiempo en

contra están apode-
radas del club ‘Gar-
golas Electric
Black’, quienes de-
ben reunir unos 5
millones de pesos
para poder partici-
par en el campeona-
to nacional de Cheer-
leader a realizarse
este 18 de noviembre
en Viña del Mar.
Para eso están pi-
diendo la colabora-
ción de la comuni-
dad, el empresaria-
do, para poder cos-
tear los gastos.

Conversamos con
Vanesa Llana,
apoderada de Ama-

ro González, el
único varón que par-
ticipa en el grupo de
Cheerleader, quien
nos dijo que son 19
niñas en total y «es-
tamos buscando
auspiciadores para
juntar fondos y pa-
garles inscripción a
cada niña que nos
sale 40 mil pesos
para el campeonato
nacional en Viña del
Mar. Aparte, noso-
tros como apodera-
dos nos costeamos
las entradas que sa-
len 13 mil pesos, en-
tonces para que ellos
tengan su barra, ir
nosotros como apo-

derados», señala.
Reitera que nece-

sitan auspiciadores
porque cada traje de
competencia les
«sale alrededor de
120 mil pesos y
aparte de las zapa-
tillas que valen 70
mil pesos para cada
niña, entonces tene-
mos que juntar mu-
cho dinero», comen-
ta. En total son unos
250 mil pesos por
cada niña; es decir,
prácticamente cinco
millones de pesos.

Vanesa cuenta
que «con las ventas
de completos, al-
muerzos, ya le com-
pramos un traje a
las niñas, pero es so-
lamente de compe-
tencia. Yo estaba le-
yendo el otro día
como la planilla y
dice que bajan pun-
to si uno va siempre
con la misma vesti-
menta, o bajan pun-
tos si una niña no va
con el calzado co-
rrespondiente, si va
de otro color, enton-
ces nosotras hace-
mos todo esto para
que las niñas vayan
todas por igual, por-

Las integrantes del club ‘Gargolas Electric Black’.

Lorena y Vanesa, apoderadas que encabezan
la campaña para reunir unos 5 millones de pe-
sos para participar en el nacional en Viña los
días 18 y 19 de este mes.

que hay niñas de ba-
jos recursos, hay
otras que no tanto,
pero como tenemos
niñas de Granallas,
Putaendo, Panque-
hue, San Felipe, Los
Andes, todas no te-
nemos la misma si-
tuación económica,
entonces ahora an-
damos haciendo la
recolección de viene-
sas, pan, palta, to-
mate, que varia gen-
te nos ha ayudado.
Fuimos a la Feria
Mayorista a buscar
si nos donaban, gra-
cias a Dios nos do-
naron mucha gente
y ahora igual anda-
mos en las panade-
rías».

- ¿Cuándo tie-
nen que ir las ni-
ñas a participar?

- El 18 y 19 de este
mes, por eso estamos
moviendo así full.

- O sea les quedan
10 días o menos.

- Sí, por eso nos
estamos moviendo a
full, hay otros apode-
rados en otros lados
pidiendo ayuda, no-
sotros aquí en el cen-
tro para poder cos-
tear todo esto para
las niñas.

- ¿Tienen plata
ya reunida?

- Sí, tenemos 200
mil pesos.

- ¿Para qué es
lo que andan re-
colectando aho-
ra?

- Para mañana
(hoy) hacer una ven-
ta de completos en la
Villa Departamental,
al frente de la can-
cha, la cooperación
de ahora es para eso.

- ¿Hay alguna
cuenta RUT para
la gente quiera
cooperar con us-
tedes?

- Sí, hay una
cuenta a nombre de
Lorena Báez,
12.600.106-1 y  celu-
lar wsp +569
931241064.

- ¿Cómo están
las niñas, ilusio-
nadas?

- Muy ilusiona-
das, porque ya lleva-
mos dos campeona-
tos, el primero saca-
ron el primer lugar,
ahora en Santiago
sacaron de nuevo el
primer lugar, y aho-
ra vamos a la nacio-
nal que ya es algo
importante.

La categoría en
que compiten es de 8
a 14 años, denomina-
da Júnior Recreacio-
nal.

Finalmente, Va-
nesa pidió a la comu-
nidad «que nos co-
opere y nos ayuden
para sacar a las ni-
ñas que están tan
ilusionadas, que este
deporte no se ve mu-
cho y de verdad que
es caro».

- ¿Alguna insti-
tución que los

apoye?
- La municipali-

dad nos da apoyo
hasta como por ahí
nomás, porque em-
pezó como taller mu-
nicipal, seguimos
con taller municipal,
pero también a la vez
como particular; es
como mixto, porque
la municipalidad nos
apoya con el trans-
porte, el profesor,
pero no con la vesti-
menta ni con los im-
plementos que ellos
necesitan. Nosotros
tenemos que estar
viajando a entrenar
las niñas a un gimna-
sio a Los Andes, que
tiene todo lo que co-
rresponde para ser
Cheerleader, eso es
lo que estamos lo-
grando porque por
ejemplo fuimos a
Santiago y la munici-
palidad nos donó, o
sea nos prestó el fur-
gón solamente para
los niños, nosotros
tuvimos que correr
con el gasto para el
furgón para los apo-
derados, entonces
comprenderás que
una niña de 8 años
no la podemos dejar
sola, entonces tuvie-
ron que viajar los 19
en un bus y los apo-
derados en otro.
Ahora queremos que
la municipalidad nos
pase el bus, pero
donde vamos todas
juntas.
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Fin de semana de definiciones en
los torneos Regionales de la ARFA

La selección de San Felipe es protagonista en el Regional femenino.

Desafíos espesos
son los que esperan
a los equipos de la
zona que siguen con
vida en los distintos
torneos regionales
del fútbol amateur.

Dentro de los
compromisos sobre-
sale el juego por el tor-
neo femenino que
mañana sábado pro-
tagonizarán en Cate-
mu, las selecciones de
esa comuna y San Fe-
lipe. Por su parte Uli-
ses Vera en el torneo

Súper 35 y la selección
de Rural Llay Llay en
el campeonato de Ho-
nor, deberán ganar
como forasteros si
quieren seguir en ca-
rrera por los títulos de
esas divisiones.
Programaciones
Regional
Femenino
Sábado 11 de
noviembre

17:00 Catemu –
San Felipe (estadio
municipal)

19:00 Rinconada

– Putaendo (estadio
municipal)
Torneo Regional
Selecciones
adulto
Domingo 12 de
noviembre

17:00 Algarrobo
– Rural Llay Llay
Torneo Clubes
Sénior
Sábado 11 de
noviembre

19:00 Unión Re-
tiro – Ulises Vera
(cancha El Retiro de
Hijuelas)

Unión San Felipe saldrá a pegar el
primer golpe en la liguilla de ascenso

Los sanfelipeños están obligados a ganar si quie-
ren llegar con opciones a la revancha.

Cuando el reloj
indique las siete de
la tarde de hoy,
Unión San Felipe
hará frente a su pri-
mer desafío de pos-
temporada. Al jue-
go, que tendrá como
escenario el estadio
Municipal, llegan
dos equipos que en
la parte final de la
fase regular vivie-
ron experiencias
muy distintas, ya
que mientras los
porteños rozaron el
ascenso a la Prime-
ra A, los sanfelipe-
ños cayeron en un
pozo del cual nunca
pudieron salir, y su
clasificación a la li-
guilla solo fue posi-
ble gracias a la dife-
rencia de goles.

En el mini tor-
neo todos parten de
cero, por lo que está
muy claro que si las
declaraciones de
Víctor Rivero es-
tán en lo correcto, el
Uní Uní habrá vuel-

to a ser competitivo,
cosa fundamental en
series clasificatorias
de 180 minutos.
«Siempre hay que de-
jar la llave abierta,
para que el resultado
del primer partido
condicione el segundo
a favor nuestro. Este
tipo de instancias
también hay que sa-
ber manejarlas desde
lo emocional», decla-
ró el entrenador de los
aconcagüinos, respec-

to a la importancia de
obtener un buen re-
sultado esta tarde.

Se espera que al
reducto de la Avenida
Maipú lleguen alrede-
dor de 2.000 hinchas
albirrojos, los que hoy
esperan ver a un equi-
po distinto, con acti-
tud, para que dé lucha
ante un oponente que
este 2023 le hizo sa-
ber en dos oportuni-
dades del poderío de
su planilla.

DEPORTES
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AMOR: La preocupación por la pareja debe ser
constante para así demostrar más interés. SA-
LUD: Siempre debe tener la precaución de auto
examinarse, eso puede terminar salvando su
vida más adelante. DINERO: Es usted quien se
la debe jugar por lograr sus objetivos. COLOR:
Negro. NÚMERO: 9.

AMOR: No se ilusione antes de dar el pri-
mer paso, las cosas se deben dar con cal-
ma. SALUD: Tenga cuidado con andar por
la vida tan acelerado/a, eso no le ayuda a
restaurar su salud. DINERO: El destino se
encargará de ponerlo/a en el camino correc-
to. COLOR: Rosado. NÚMERO: 6.

AMOR: Lamentablemente la felicidad pue-
de estar en otro lado y no donde usted pien-
sa. Analice mejor las cosas. SALUD: Tó-
mese el tiempo necesario para eliminar el
estrés que está acumulado en su organis-
mo. DINERO: Cuidado con continuar en-
deudándose. COLOR: Rojo. NÚMERO: 7.

AMOR: Los roces los debe evitar para así no
correr el riesgo de empeorar las cosas por
falta de paciencia. SALUD: Enfóquese en lo
bueno y positivo de la vida, eso es lo más
importante. DINERO: Las dificultades siem-
pre están presentes, pero usted puede salir
adelante. COLOR: Celeste. NÚMERO: 13.

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343
San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203
Edificio El Comendador

Fono 342512343 - 342912543
San Felipe

Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386 al llegar a Grecia, Ñuñoa
   (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353,
   Paradero 4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
   TWITTER  @yolandasultanah

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00
Salinas 1373, 2º Piso Of. 203

Ed. El Comendador
Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902

AMOR: Cuidado con continuar arrastrando
problemas del pasado, esas cosas no se
deben olvidar, pero tampoco deben formar
parte de lo cotidiano. SALUD: Cuidado con
abuso de los medicamentos. DINERO: No
se rinda, las cosas que cuestan son las más
valederas. COLOR: Lila. NÚMERO: 5.

AMOR: Si desea encontrar la felicidad de-
berá dar vuelta la hoja para no seguir en
los mismos fantasmas del pasado. SALUD:
Preocuparse de su salud puede evitar que
más adelante los problemas sean más gra-
ves. DINERO: No abulte más sus deudas.
COLOR: Celeste. NÚMERO: 8.

AMOR: Su corazón es fuerte, pero debe
cuidarlo de las personas que solo se aman
a sí mismas. SALUD: Las tensiones afec-
tan su calidad de vida y con esto su condi-
ción de salud. DINERO: Cualquier tarea
pendiente deberá tratar de terminarla. CO-
LOR: Marengo. NÚMERO: 22.

AMOR: No vale la pena darle tantas vuel-
tas a las cosas cuando usted ya se ha dado
cuenta para donde va todo. SALUD: Dismi-
nuya todos sus vicios lo más que pueda.
DINERO: Que sus superiores vean su em-
peño en el trabajo, eso le ayudará a esca-
lar. COLOR: Gris. NÚMERO: 21.

AMOR: No cree más barreras entre usted
y esa persona o esa persona puede termi-
nar cansándose de todo eso. SALUD: Mu-
cho cuidado con dejarse llevar por un arre-
bato ya que su presión puede aumentar.
DINERO: Analice bien en que gasta el di-
nero. COLOR: Calipso. NÚMERO: 12.

AMOR: No basta con corregir el rumbo de
esa relación, lo ideal es mantener ese cur-
so para que las cosas se consoliden. SA-
LUD: Debe tener cuidado con los cuadros
alérgicos. DINERO:  No haga las cosas
buscando siempre ser reconocido/a. CO-
LOR: Terracota. NÚMERO: 17.

AMOR: No desaproveche la oportunidad de
iniciar una nueva relación y que esta comience
de la mejor manera, . SALUD: Debe prevenir
en lugar de reaccionar, con la salud no se debe
jugar. DINERO: Sea responsable, no postergue
tareas de trabajo que son importantes. COLOR:
Rojo. NÚMERO: 18.

AMOR: Aproveche el tiempo para así poder
encontrar ese corazón para poder amar. SA-
LUD: Cuidado con las molestias de tipo respi-
ratorio. El autocuidado es muy importante. DI-
NERO: Trate de no despilfarrar los recursos
para no afectar tanto las finanzas de este mes.
COLOR: Blanco. NÚMERO: 1.
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Organizó ‘Car Tuning Club’ de San Felipe:

Con gran convocatoria realizan evento Tuning en sector de Curimón

Alrededor de 30 automóviles llegaron a partici-
par en este evento.

La presidenta de ‘Car Tuning Club’ San Felipe,
Dussanka Carvajal, vestida para la ocasión jun-
to a familiares.

Un mini auto Tuning también presente en este
evento.

Una panorámica general de los autos participantes en la actividad realizada en el Estadio Ejército Libertador de Curimón.

Participantes junto al gran sistema de audio que
llegó, el más grande de Chile.

Todo un éxito re-
sultó el evento Tu-
ning realizado en el
estadio Ejército Li-
bertador de Curi-
món, actividad  que
fue organizada por
‘Car Tuning Club’
de San Felipe.

Así lo confirma
Dussanka Carva-
jal, presidenta del
club, indicando que
este evento realizado
el día 31 de octubre
se realizó con total
normalidad; «llega-
ron aproximada-
mente 25 a 30 autos.
Quiero agradecer al
comercio estableci-
do, a los concejales,
a todas las personas
que a nosotros nos
cooperaron con los
dulces, a la gente de
Curimón y alrede-
dores por llevar a
sus pequeños disfra-
zados, llegaron al-
rededor de 100 ni-

ños a retirar sus
dulces, participaron
por mejor disfraz
adulto, los autos
muy lindos como los
disfrazaron. Tuvi-
mos como invitado
a un juez. Nosotros
lo que queremos es
que la gente se inte-
gre y que a la vez
también no tenga
miedo de pertenecer
a algo que tenga que
ver con el Tuning,
porque el Tuning es
más que fierros, es
una familia. Noso-
tros ayudamos mu-
cho en beneficios,
mucho, mucho, a los
niños de hecho el
club mío trabaja
mucho con ellos. Se
agradece, pero infi-
nitamente a PR au-
dio por traer el au-
dio más grande de
Chile a Curimón,
primera vez en esta
localidad para pre-

sentar el Car-audio
a los emprendedo-
res que quisieron
participar con noso-
tros se les agradece
mucho».

Comenta que
próximamente están
viendo poder orga-
nizar otro evento
«para los niños, me
encantan. También
se nos viene una ca-
ravana en Navidad
para la gente de Cu-
rimón. Agradecer
infinitamente el
apoyo que ha entre-
gado la gente. El
Tuning no es un de-
lito, es una pasión,
un deporte que nos
tienen que apoyar
en ese sentido, no
todos corren. El Tu-
ning es estética, es el
arte de modificar,
personalizar tu ve-
hículo. Queremos
dar las gracias de
verdad a toda la
gente que nos apo-
ya», señala.

Pide que los si-
gan en sus páginas
de Instagram; «per-
dón si soy muy repe-
titiva, pero doy las
infinitas gracias a
todos quienes nos
ayudaron, a Diario
El Trabajo tam-
bién se le agradece
mucho por hacer
público nuestro
evento. Se agradece
enormemente al se-
ñor Claudio Pan-
toja por conseguir-

se las dependencias
del estadio Ejército
Libertador de Curi-
món, ya que es muy
lindo un evento en
cancha, los autos se
veían espectacula-
res ahí. Al recibir los
niños era otra cosa,
podían jugar, sal-
tar, correr sin peli-
gro alguno; una ex-
periencia muy linda
trabajar con niños,
hacerles activida-
des, se agradece
mucho. Espero que
apoyen el deporte
del Tuning, la gente
del Valle del Acon-
cagua, a los niños.
También dar los
agradecimientos a
la Federación Tu-
ning Chile, de la cual
nosotros somos el
único club del Valle
del Aconcagua que
somos federados, y
ahora activando
Met Aconcagua so-
mos 14 clubes que
nos estamos unien-
do para seguir  tra-
bajando con niños,
en su beneficio, ha-
ciendo eventos para
que la gente vea que
el Tuning es un
mundo, pero de fie-
rros, pero es uno
maravilloso, más
que los fierros… una
familia. Se agrade-
ce con el alma todo
lo que han hecho y
muchas gracias se
despiden Car Tu-
ning», concluye.


